
PLANTIO DE ÁRVORES É REALIZADO NO JARDIM ITAMARATI

   

  

   O prefeito Airton Garcia juntamente com o vereador Lucão Fernandes e os secretários de
Meio Ambiente, Ciência, Tecnologia e Inovação, José Galizia Tundisi e de Educação, Wanda
Hoffmann, além dos alunos do CEMEI Antônio de Lurdes Rondon, participou na manhã desta
sexta-feira (03/12), no Jardim Itamarati, do plantio de 100 mudas de árvores nativas e
frutíferas.

  

    

  

   “Muitas solicitações foram feitas pelos moradores do Itamarati, através da Associação. Num
primeiro momento, a Prefeitura ajudou a gente a fazer um espaço muito bonito de atividades,
para interação dos moradores, e em um segundo momento houve um pedido específico ao
prefeito Airton Garcia para a criação de um bosque, o que foi compreendido e atendido
prontamente. Nós precisamos estar reflorestando, plantando, porque o meio ambiente clama
por isso”, explica o vereador Lucão Fernandes.

  

    

  

   De acordo com José Galizia Tundisi esse é o primeiro de uma série de projetos de
arborização que a Prefeitura vai fazer na cidade, juntamente com as associações de bairros. “É
resultado de uma interação entre Executivo e Legislativo para ampliar e recuperar praças,
áreas de lazer, de recreação e de educação. Nossa meta é plantar 600 mudas de espécies
nativas”, garante secretário de Meio Ambiente, Ciência, Tecnologia e Inovação.
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   Para Wanda Hoffmann, secretária de Educação, é muito importante a parceria entre várias
secretarias da Prefeitura, da Câmara e da comunidade do bairro, para a realização de plantios.
“A educação, voltada para o meio ambiente é um diferencial extraordinário para melhorar a
qualidade de vida de todos. E principalmente para que a gente possa formar essa nova
geração valorizando a questão ambiental”.

  

    

  

   “A Associação sempre tem essa preocupação com o meio ambiente. A desenvolve vários
projetos aqui com esse foco. E conquistar este espaço que será uma referência é muito
importante para a Associação e para toda a nossa comunidade. Vale destacar que o vereador
Lucão foi um grande parceiro nessa conquista”, destaca Cléber de Souza Cláudio, presidente
da Associação Moradores Itamarati.

  

    

  

   O prefeito Airton Garcia disse que a questão da arborização é importante para a cidade.
“Nosso trabalho é incentivar a população sobre os benefícios das árvores para a comunidade.
Temos carência de árvores, então tudo que a gente puder fazer para deixar a cidade mais
arborizada, nós estamos fazendo. Todos podem ajudar a fazer uma cidade mais verde”.

  

    

  

   O plantio foi selecionado visando gerar um clima de sombreamento para que as pessoas
possam usufruir melhor dessa área do Itamarati.
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